

CLUBES

El Real Murcia de baloncesto sigue los pasos del filial del Barça y renuncia a la LEB Oro por motivos económicos

Tras presentar en tiempo y forma toda la documentación necesaria para la inscripción del primer equipo en la categoría LEB Oro, el Murcia retira su inscripción para la temporada 2021-2022.

Palco23
6 jul 2021 - 13:30



El Real Murcia de baloncesto no competirá en la LEB Oro. El club ha emitido un comunicado para informar que renuncia a seguir disputando este torneo debido a la “falta de apoyo institucional y el apoyo sustancial del tejido empresarial en forma de patrocinadores”.

Al mismo tiempo, el club destaca también los efectos de la crisis sanitaria, que se han hecho notar durante toda la temporada, y que han mermado los ingresos de la entidad deportiva.

“Desde la entidad se lamenta profundamente el no poder dar continuidad al proyecto en LEB Oro que con tanta ilusión se ha trabajado para lograr un hito histórico para el club, ciudad y región”, señala.

Pese a la renuncia a seguir compitiendo en la LEB Oro, “el proyecto que nació del baloncesto de cantera seguirá adelante con un planteamiento mejorado para ofrecer la mejor formación y fomento del deporte de las bases, elemento que es clave para el futuro próximo del club”.

El Real Murcia de baloncesto descarta competir en la LEB Oro y se centrará en el proyecto de cantera

El club hizo oficial su inscripción en la LEB Oro presentando el aval exigido, e incluso llegó a publicar en redes sociales que “tras una temporada histórica la directiva del Real Murcia Baloncesto, junto a sus patrocinadores, siguen apostando por seguir creciendo en todos los ámbitos”. Pero, finalmente, ha dado marcha atrás.

Ésta iba a ser la segunda temporada consecutiva en la LEB Oro del Real Murcia, tras asegurarse la permanencia en la 2020-2021 e incluso llegar a clasificarse para disputar el ascenso a la Liga Endesa, cayendo frente al Covirán Granada en la prórroga del tercer partido.

El Real Murcia sigue los pasos del filial del FC Barcelona de baloncesto, que la temporada que viene militará en la Liga EBA, el cuarto nivel del nacional, pese a haber logrado el ascenso a LEB Oro por méritos deportivos. “Valorando diferentes aspectos que comprenden la formación de los jugadores y el coste de la categoría, ha decidido que el segundo equipo dispute la Liga EBA”, detalló el club.